

Vom Treppenhaus ins Westend

A uf der Treppe sitzt Matthias Bergmann offenbar gerne mal allein. Auf der Bühne der Kulturwerkstatt Westend, Waller Heerstraße 294, steht er am Mittwoch, 8. Februar, dann allerdings als Matthias-Bergmann-Quartett gemeinsam mit Hanno Busch (Gitarre), Cord Heineking (Bass) und Jens Düppe (Schlagzeug). In der Reihe "Jazzwest Concerts" werden unter anderem Stücke der aktuellen CD zu hören sein. Beginn ist um 20.30 Uhr, der Eintritt kostet acht (ermäßigt fünf) Euro. Karten können unter 616 04 55 oder per Mail an buero@westend-bremen.de reserviert werden.